
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 26.09.2023 

  
Top 6 Bericht über den Abarbeitungsstand gefasster Beschlüsse 
 
Herr Schlaberg überreicht eine Liste nicht erledigter Beschlusspunkte mit der Bitte um Mitteilung 
des aktuellen Sachstands. Die Liste wird zusätzlich noch einmal per E-Mail übermittelt. Die 
Verwaltung sagt eine Beantwortung zu. 
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Beschlusskontrolle Hauptausschuss

Zu folgenden TOPs (rot markiert) sind noch Fragen offen bzw. ist der Status offen.
Stand 26.09.23

c--1- _594

Hauptausschuss 06.07.2023

ö3 Veröffentlichung von Beschlüssen aus dem nichtöffentlichen Tell der letzten Sitzung des
Hauptausschusses

Die Aufgabenbeschreibung für Touristik und Stadtinformation ist nicht Bestandteil dieses
Beschlusses. Die Stellenbeschreibung soli neü:eVstellt werden.

Ö4 Bericht über den Abarbeitungsstand gefasster Beschlüsse
In Bezug auf die vorgelegte Liste der Abarbeitungsstände bemängelt Herr Korn, dass eine
Einladung an den Verein Badeteich in Oen Hauptäusschuss bisher nicht erfolgt ist.

ö8.1Parkpalette Schönberg - Grundsatzbesch(uss Planungsleistungen und Bauleistungen

4/136712023

Herr Korn erläutert den Sachverhalt.
Es sprechen Herr Stickel und Herr Zwiebelmann. Unter Berücksicbtigung der Beratungen des
Bauausschusses soli der Beschlus wie vorgeschlagen - nicht gefasst werden. Es besteht
Einvernehmen, dass der Beratungspunkt zunächšt vertagt wird.

ö9.1 lnformationen und Anfragen Glasfaser

Herr Stickel gibt den Hinweis, dass der Glasfaserausbau zurzeit am Gehweg vor dem Ärztehaus
sowie in der Technology Straße unzureichend ausgeführt wird. Er bittet um Überprufung hzw.

Kontrolle. •

Zieltermin 31.08.2023 / nicht erledigt

Nö 11.1.1 Grundstücksangelegenheii: Gem. Lockwisch, Flur 1, FlSt 132148 (Tlfl.)
hier: Kaufantrag

Es besteht Einvernehmen, dass das Grundstück nicht veräußert werden soli. Jedoch sind die
aufgestellten Poller zu entfernen. Die Nutzung gegen Pflege mit Rückbauklausel soil angeboten
werden. Darüber hinaus soli die stattgefundene Überbauung (Stellplatz / Hecke) am Haus Nr. 5
zurückgebaut werden.

Siehe Bericht zum Stand der Umsetzuno

Nö 11.2.1 Vertragsangelegenheit: Mietvertrag Bücherei Schönberg 4/1216/2022

Die Verwaltung wird beauftragt, das Nutzungskonzept der Schule in der Amtsstraße dem
Finanzausschuss vorzulegen.
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Beschlusskontrolle Hauptausschuss

Hauptausschusses 20.06.23
ö3 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 25.04.2023 - öffentlicher Teil
Die Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 25.04.2023 hat nicht stattgefunden.

10.2

Sanierung Regionale Schule Dassovver Straße

Herr Zwiebelmann berichtet, dass er zu den Sanierungsmaßnahmen in der Schule in der
Dassower Straße Rückmeldungen einzelner Gewerke erhalten hat. Danach würde ein
katastrophales Management sowohl vom Ing.-Büro als auch der Amtsverwaltung vorliegen. Ferner
gibt es keinen aktuellen Bauzeitenplan.

Es besteht Einvernehmen, dass das Ing.-Büro sowie die Veiwaltung in die nächste Sitzung des
Bauausschusses eingeladen werden, um dort einen Sachstandsbericht abzugeben, der auch
rnögliche Nachträge enthält und Prognosen abgibt.

Hauptausschusses 25.04.23
Ö3 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vorn 28.02.2023 - öffentlicher Teil
Herr Bürgermeister Korn weist darauf hin, dass gemäß der gefertigten Niederschrift zu
TOP 11 noch die Einladung der Vereinsvertreter des Vereins Badeteich aussteht.
Die Verwaltung wird gebeten, die Einladung zur nächsten Hauptausschusssitzung zu
veranlassen.

ö5 Veröffentlichung von Beschlüssen aus dem nichtöffentlichen Tell der
letzten Sitzung des Hauptausschusses

Herr Korn berichtet, dass der Hauptausschuss im nichtöffentlichen Teil seiner Sitzung
am 28.03.2023 folgende Beschlüsse gefasst hat:
Der Hauptausschuss empfiehlt, dem Projekt Mehrgeneration Wohnpark „Maurine" vom
Grundsatz und somit von der Entwicklung her zuzustimmen. Die Kosten für das
Verfahren hat der Antragsteller zu übernehmen, der Stadt dürfen in diesem
Zusammenhang keine Kosten entstehen. Die Amtsverwaltung wird beauftragt, einen
entsprechenden städtebaulichen Vertrag zwischen der Stadt Schönberg und dem
Antragsteller vor Einleitung des Verfahrens zur Beschlussfassung vorzulegen.

Der Hauptausschuss stimmt einer einvernehmlichen'Auflösung eines
Arbeitsverhältnisses zu. welchem ???

ö7 Bericht des Bürgermeisters mit Aussprache
Es liegt kein Bericht vor. Auf Nachfrage berichtet Herr Bürgermeister Korn, dass dem
Forstamt Räume zur Verfügung gestellt werden konnten.
Ferner verweist Herr Bürgermeister Korn auf TOP 9 Nummer 8 aus der Niederschrift
vom 28.02.2023, danach steht die Prüfung des Sachverhaltes zur Zahlung einer
Sachbezugskarte im Wert von 50 € noch aus.
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Beschlusskontrolle Hauptausschuss

Nö 14.1.1 Grundstücksangelegenheit: Schönberg, Flur 1, FIST 34/13
hier: Pachtantrag ab 01.10.2023

Gem. Bauhof

Herr Stickel weist darauf hin, dass die Vorlagen erhebliche Unterschiede aufweisen,
obwohl die Sachverhalte doch ähnlich sind. Ferner verweist er auf ein Amtsblatt, in
dem Ausschreibungstexte bzw. Satzungen bzw. Vorgaben für die Verpachtung von
landwirtschaftlichen Grundstücken enthalten sind.

Hierzu teilt Herr Bürgermeister Koi;n mit, dass diese Satzungen so keinen Bestand
haben werden. Eine Prüfung läuft zurzeit bei anderen Gemeinden. Sobald die Satzung
rechtsverbindlich formuliert ist, wird sich auch die Stadtvertretung Schönberg damit
befassen.

Hauptausšchuss 29.11.2022
Ö8.3 Antrag Volkskundemuseum: Kostenübernahme Sicherheitsaufschaltung für das Jahr 2022

Zeittermin 25.01.23 / nicht erledigt
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